

Session immersive en réserve naturelle

Visite guidée par Natagora, dans la commune de Doische (4 mai)



Les échos des Assises # 2

Présentation de la visite

La visite s'est déroulée sur les sites de la Haie Gabaux et du Baquet, situés dans la commune de Doische, à la frontière belgo-française. Il s'agit de 2 sites acquis il y a quelques années par l'association Natagora. Cette session d'une demi-journée a été guidée et animée par Olivier Kints et Jean Delacre, qui représentaient tous deux Natagora.

Pour cette immersion en forêt gérée sous le statut de réserve naturelle et principalement dédiée à la conservation et à l'amélioration de la biodiversité, plus de 40 organisations d'univers variés étaient représentées et ont pu (re)découvrir l'approche particulière de la gestion de ces sites.

Lors de cette matinée, les participants ont échangé sur divers sujets et notamment sur les principes de gestion d'une forêt bénéficiant du statut de réserve naturelle, sur les aides mises en place par les gouvernements, sur la régulation des espèces gibier ou encore sur le concept de libre évolution des écosystèmes forestiers.

Une halte a été particulièrement appréciée auprès d'un chêne dit *bornier* et qui sert donc de borne, comme son nom l'indique, entre deux propriétés forestières. Cet arbre majestueux se révélait être un écosystème à part entière, avec la présence de nombreuses espèces d'oiseaux, d'insectes, de petits mammifères et autres, qui trouvent refuge dans les nombreuses cavités et ramifications de ce chêne multiséculaire.

Par le biais de ce court article, nous remercions l'asbl Natagora, Olivier Kints et Jean Delacre, de nous avoir guidé à travers ces sites.



Photo des participants à la visite



Présentation d'un très vieux chêne "bornier" par Olivier Kints (Natagora)